

admirées dans la vitrine du Saint-Siège. S. Em. le cardinal Vincent Vanutelli, préfet de l'économie de la propagande, s'est informé avec le plus grand intérêt des succès de l'Exposition, exprimant toute sa satisfaction, à la pensée que, précisément au moment où les missionnaires étaient si cruellement persécutés en Extrême-Orient, les immenses résultats de leurs travaux, de leur apostolat et de leur héroïsme étaient mis pour ainsi dire à la portée de l'admiration de tous, grâce à l'Exposition. Le cardinal Mathieu que M. du Teil a vu également, ainsi que M. Nisard, ambassadeur de France auprès du Vatican, et les membres les plus distingués de la colonie française à Rome, qui avaient vu l'Exposition universelle, ont tenu à dire au distingué secrétaire du comité les choses les plus flatteuses au sujet de leur visite au pavillon des Missions.

L'exposition des missions a laissé, dans le souvenir de tous ceux qui l'ont visitée, une trace durable. Le pavillon qui avait été élevé pour elle, au Trocadéro, ne désemplissait pas. L'affluence des visiteurs était telle bien souvent que la circulation paraissait fort difficile. Les scènes de martyre ou de vie apostolique du rez-de-chaussée, éclairées par la lumière électrique, produisaient un effet saisissant, et, dans les multiples objets que renfermaient les vitrines du premier étage, on pouvait voir des merveilles de patience et de goût.

LE TÉMOIN.

OBITUAIRE

M. l'abbé Pierre Poulin, ancien curé, décédé le 11 janvier 1901, à la Longue-Pointe.

Membre de la Caisse Ecclésiastique et de la Société d'un e messe.